

3 学期始業式 式辞

気持ちのいい晴天、しかも、めったにない雪景色の中、どのような気持ちで、皆さんは3学期、そして新しい年をスタートさせましたか。今朝、私は電車から見た景色も、駅から歩いてくる景色も、すごくきれいで気持ち良かったです。特に、グランドの階段脇の大きな木は朝日に照らされて満開の桜のようで、思わず写真を撮りました。

さて、この冬休みどのように皆さんは過ごしましたか。私は今年も駅伝などを見ながら家でんびりと過ごしていました。箱根駅伝では青山学院大学が強さを見せつけて優勝しましたね。箱根駅伝が終わって、いつも私が面白いなと感じているのは、青山学院大学のスローガンです。自分達の駅伝に対する考え方や、大会に臨む思いをスローガンで表現して、合言葉という形で、目標をより明確にし、心を一つにしていることです。

今年のスローガンは

「個の糸紡いで、織り成せ、深緑の襷」 でした。

これには、「一人一人が、しっかり人として自立し、力をつけて合わさることで、1つの布となり、最後に襷になろう」と言う気持ちが込められているそうです。そして、深緑は新しい緑ではなく、深い緑とすることで、より深みのある強さを表現しているそうです。部員全員がこのスローガンを自分なりに理解して、仲間に対しての責任と、思いの方向性を合わせた結果が、今回の新記録での優勝に繋がっていると思います。

このようにスローガンとか合言葉は、理解の仕方はそれぞれでも、目指すところを1つに定め、チームをまとめる力があります。皆さんも年度初めにクラスの仲間と決めたクラスのスローガンや合言葉、クラスの目標を今一度振り返り、年度最後の学期、クラスの目標に向かって、頑張ってみてはどうですか。1. 2年生には3年生を送る会と校外学習があります。3年生には進路決定と卒業旅行、そして卒業式があります。心ひとつに皆さんが頑張る姿を楽しみにしています。

世の中はコロナ渦での3回目の1月です。一昨年1月は未知のウイルスが報道され、ダイヤモンド・プリンセス号が話題となりました。昨年は再拡大で緊急事態宣言が出され、再度色々なものを制限される生活の中でのスタート。そして、今年も新たなウイルスの拡大が心配されています。そんな中で、令和4年が始まりました。この2年間で、我々には沢山の経験と知識が備わりました。結局、私たちの生活を守るのは「マスクと手洗い」「健康チェック」そして「密集を避ける」ことです。今までやってきたことを徹底し、丁寧に行っていけば、感染拡大は抑えられることを学びました。これからも意識を高く感染予防を徹底し、充実の3学期となるようにみんなで頑張っていきましょう。

今年もよろしくお願いたします。(稲村)